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П у т е в к а  
в  ж и з н ь

В 1969—1970 учебном 
году получили аттестат 
зрелости 1486 юношей и 
девушек. Перед каждым 
встал вопрос: что делать 
дальше — поступать в ин
ститут, техникум, работать 
на производстве? Несмот
ря на кажущуюся субъек
тивность выбора («Куда 
хочу, туда и пойду»), он, 
этот выбор, в целом по 
стране регламентируется. 
Но свидетельству директо
ра НИИ общего образова
ния А. В. Даринского 
(«Литературная газета» 
№ 35 от 26 августа), поч
ти 9 из каждых 10 выпус
кников средней школы дол
жны сразу ate после деся
ти классов идти работать в 
народное хозяйство. Ото 
объясняется растущим вы
пуском десятиклассников 
но мере реализации реше
ний ХХШ съезда партии о 
всеобщем среднем образо
вании для молодежи. Эти 
выводы подтверждает и 
опыт Первоуральска: в
прошлом году в вузы по
ступили 130 человехс из по
лутора тысяч, то есть одни 
аз десяти.

Нынче картина, по-види- 
мому, повторится. Так или 
иначе, но плану намечает
ся направить на производ
ство 1057 выпускников. 
Кампанию юридически ре
гулирует комиссия горис
полкома по трудоустройст
ву несовершеннолетних. 
Возглавляет ее С. И. Ники
тин, заместитель председа
теля исполкома горсовета.

Упомянуть об этом надо 
обязательно, ибо пока в 
вопросах выбора жизнен
ного пути подростками ту
манное представление. По
судите сами: на 15 сен
тября, по свидетельству ин
спектора Ю. Ф. Казакова, 
выдано на руки ребятам 
всего около 600 путевок. 
Предприятие, приняв вы
пускника, шлет в комис
сию корешок путёвки. Так 
вот, сколько этих кореш
ков, никто ие знает. Циф
ра, суммированная в ре
зультате телефонных раз
говоров, выглядит весьма 
скромно— 508.

Комиссия заслуживает 
упрека еще и потому, что 
нынче во все средние шко
лы даны сведения: иа ка- 
кре предприятие, сколько, 
ио какой профессии сле
дует направлять вчераш
них десятиклассников. 
Такая постановка дела 
обязывала школы более 
внимательно заниматься 
Профориентацией и прак
тическим устройством иа 
работу. Большинство школ 
успешно справились с этой 
задачей. В школе № 22 из 
99 выпускников 12 стали 
студентами вузов, 4 — тех
никумов, 11 — ПІТУ, ос
тальные приняты на пред
приятия и в учреждения 
учениками. Подобная кар
тина в школах № 15, 32..,

Комиссии оставалось 
лишь контролировать ход 
Судоустройства, вмешива
ясь, когда возникали кон
фликтные ситуации. К со
жалению, такого контроля 
нет.

— Сколько выпускников 
сейчас без дела? <-» На

этот вопрос С. И. Н икитин  
ответил:

— Около ста.
— Около двадцати, — 

возражает ему зав. гороно 
Е. И. Молостова.

Подобная информация 
исключает достоверное 
знание фактического поло
жения дел с подростками 
на производстве. Вроде бы 
жалоб нет: приняли, по
ставили учеником. Но мож- 
но ли с первых дней огра
ничиваться столь мизер
ным вниманием к челове
ку, впервые вступающему 
на самостоятельный путь?

В этой связи уместно на
помнить еще раз задачи 
школы, комиссии, комсо
мола, администрации за
водов и учреждений. Для 
первых двух это, прежде 
всего, строгий учет: кто, 
где, сколько? Школам не 
следует терять связей с 
выпускниками, надо уже 
сейчас думать, как исполь
зовать их в воспитательной 
работе с детьми, в пропа
ганде рабочих профессий.

Немногие из руководите
лей предприятий, куда при
шло пополнение, могут 
смело заявить, что встре
тились с молодой сменой, 
поговорили по душам. Для 
новичков остаются также 
неведомы история заводов 
и фабрик, их трудовая 
и боевая слава, име
на передовиков. А как 
важно с первых дней на
строить ребят на возвы
шенный трудовой лад.

В сфере Ѵорговли, обще
ственного питания, бытоб- 
служиваиия все девушки 
занимаются на курсах. Хо
рошее дело. Но и комсомо
лу не годится стоять в сто
роне. Надо вовлекать моло
дежь в кипучую обществен
ную жизнь. И последнее. 
Об индивидуальной работе. 
Членам комиссии известно, 
что в ряде семей пока не 
определились с выбором 
профессии для сына или 
дочери. Некоторые выпуск
ники нз опасения, что их 
пошлют на уборку урожая, 
выжидают с путевками в 
руках, не спешат на ме
сто работы. Есть еще од
ни, кто зкдет совершенно
летия и вместе с ним тех 
привилегий, которые дает 
прием иа производство 
взрослому человеку.

Объяснить владельцам 
аттестатов зрелости н их 
родителям необходимость 
трудоустройства именно 
сейчас, когда комплекту
ются курсы, учебные цехи 
и т. д. — задача членов 
комиссии и педагогов.

Только общими усилия
ми можно в ближайшее 
время прояснить картину, 
помочь выпускникам най
ти настоящую дорогу в 
большую жизнь.

Щ ' X X I V  о ъ е з ^ ѵ  f h C I W C ~ “  ¥  
А О С Т О Й Н Ѵ Ю  В С Т Р Е Н Ѵ !

ИСТОКИ э к о н о м и иНа доске рационализато
ров швейной фабрики об
разцы изделий, усовершен
ствованных умельцами пред
приятия. Показана и эф- ложенне одобрили и внед- М. И. Снегиревой и И. 3. ки готовятся к достойной
фективность. Здесь же фо- рили. Затрата времени на Краминой, на 417 рублей— встрече XXIV съезда пар-
гографии отличившихся. обработку платья уменьши- от предложения Л. К. Бо- тии. Среди них растут раци- 

.„Казалось бы, что нового лась. В два раза увеличи- гаевой. А .всего за I полу- онализйторы и передовики
можно внести в модель жен- лась иа этой операции про- годие фабрика получила от производства, ширится со-
ского хлопчатобумажного изводителыюсть труда. Да 40 внедренных новшеств 8100 циалистическое соревнова- 
платья? Оказывается, и тут и каждая скрепка стоит де- рублей при годовом плане ние. Так, бригада Г. И. Ку- 
есть над чем поразмыслить, пег. Экономисты подсчитали, 16 тысяч. дашевой дала слово выпол-

На производстве вошло в что годовой эффект достиг Конечно, по сравнению с нить план первого квартала 
практику — руликовую пет- 445 рублей. другими предприятиями, ска- 1971 года на два дня рань-
ліо в горловине платья при- А. Н. Куренных предло- жем, тяжелой индустрии, ше срока и получить зва- 
креплять двумя скрепками жила убрать с платья на- эффективность рац-ионали- ние коллектива .имени XXIV 
Рационализатор В. 3. Ша- строчную планку. Экбномия займи у швейников выгля- съезда. Швеи Тамара Сту-
рина задумалась: нельзя ли — 386 рублей. дит скромно. Однако и эта липа и Люда Карпова ре-
петлю закреплять одной На 813 рублей пополни- небольшая сумма — добрая шили добиться чести рабо-
скрепкой. Сначала свою лась общая "копилка фаб- лепта во всенародное, го- тать с личным клеймом. Их
мысль она воплотила на мо- рикн от внедрения в про- сударствеиное дело. примеру последовали и дру-
дели — получилось. Пред- изводство предложения Сейчас труженики фабри- гие. і

•  ВЕСТИ ИЗ СОВХОЗОВ

В дружбе с шефами
ФОТОРЕПОРТАЖ

На полях подшефного совхо
за «Заря» Ачитского района 
жатва зерновых подходит к 
концу. Убраны рожь, ячмень 
Государству продано 1160 цент
неров семенной ржи и 349 про
дуктовой. В закрома засыпано 
70 проценте семян.

По итогам соревнования сов 
хозу «Заря» присуждено пер 
вое место и вручено переходя 
шее Красное знамя, совхоз> 
«Ачитркий» — второе и «Кар 
гиискому* — третье.

Успеху способствовали ше
фы — новотрубники.

Начальник зернобазы А. А 
Шонохов замечает:

— Отлично трудятся Люда 
Трефилова—контролер ОТК из 
пятого цеха, Люба Прошкина—

крановщица из четвертого цеха. 
С самого начала уборки девуш
ки добросовестно выполняют 
любые работы по переработке 
зерна.

На погрузке его примером 
служат Н. Юринов, Ю. Соловь
ев и В. Попов Они обеспечи
вают бесперебойную транспор- 
гировку семян от сушилок на 
склады. Не отстают от них и 
впервые приехавшие в совхоз 
работницы ОТК В. Шуплеиова, 
В. Гранмчиикова и Г. Ганеева.

Иа снимках: работницы отде
ла технического контроля Но
вотрубного завода В. Шупле
иова, В. Грапнчникова и Г. Га
неева; бригада новотрубников 
на погрузке картофеля в вагоны. 

Фото и текст Ю. МИХАЛЕВА.

Трубоволочильный-в строю

ЗА Б Ы В А Я  
ОБ О ТДЫ Х Е

В начале сентября, 
когда коллектив Старо
трубного завода отме
чал пятидесятилетие про
ката первой трубы, мно
гим старотрубникам за 
трудовые успехи были 
вручены значки «50 лет 
трубной промышленности 
Урала». Эти почетные 
значки были вручены 
также электросварщикам 
Ш. Нѵртдинову, Г. М. 
Скрипину, бригадирам 
А. М. Белобородову, 
А. А. Смолину Перво
уральского специализи
рованного управления 
треста Уралсантехмон- 
таж. В этом акте — при
знание заслуг сантехни
ков в реконструкции це
ха, где была прокатана 
первая труба на Урале.

Действительно, коллек
тив управления потру
дился на славу. Люди ие 
считались с временем, с 
выходными, очередными 
отпусками. Монтаж тру
бопроводов для обеспе
чения цеха водой, без 
которой немыслима ра
бота всего цикла: печей, 
,ванн в травильном отде
лении и другого обору
дования выполнен в срок, 
к 7 сентября. Объем сде
ланного коллективом уп
равления велик. В очень 
сжатые сроки, например, 
установлены 102 калори
фера, каждый весом око
ло 220 килограммов.

Сантехники сдали тру
женикам' трубоволочиль
ного цеха новые быто
вые со всеми удобства
ми, станцию нейтрализа
ции.

Наш коллектив в пе

риод реконструкции пять 
раз занимал в соревнова
нии первые места. Осо
бенно хочется отметить 
трудолюбие бригад А. А. 
Смолина и А. М. Бело
бородова, которые мно-, 
гие работы сдали рань
ше времени, установлен
ного графиком.

Сейчас перед сантех
никами новая задача: до 
первых холодов, к 20— 
25 сентября, установить 
недостающие шесть ото
пительных агрегатов. 
Многое здесь зависит от 
рабочих первого строй
управления треста Урал
тяжтрубстрой, которые 
должны подготовить 
■фундаменты под агрега
ты, закрыть проемы, ос
теклить их. И если стро
ители справятся с этим 
вовремя, сантехники не 
подведут.

Цех теперь вновь на
чал давать трубы. Прой
дет не так много време
ни, и он будет работать 
на полную мощность. В 
том, что реконструкция 
первой очереди заверше
на в срок, большая за
слуга штаба стройки, 
который возглавляет A. G. 
Трухин. Штаб быстро 
устранял недочеты. Его 
организаторская роль во 
многом способствовала 
тому, что коллектив на
шего управления спра
вился с большинством 
заданий досрочно.

Н. КОВАЛИШИН, 
прораб, секретарь 
партийной организа
ции управления тре
ста Уралсантехмон- 
таж.

Впереди
крылосовские
животноводы

И здавна в  народе живет такое выраж ение: у  к о 
ровы  молоко на я зы ке . Этим подчеркивается, что 
уд ои  зависят во многом  от ум елой  в  летний период  
пастьбы животных.

По результатам работы в  августе пастух К ры лосов- 
ской  бригады А .  Г а б д ухла ко в  за н я л  первое место 
среди  своих к о л лег  совхоза  «П ервоуральский». От 
каж дой фураж ной коровы  и з  стада п о лучен  за  м есяц  
надой м олока по 326 килограм м ов.

Выш е, чем  у  д р уги х , и  показат ели у  кры лосов- 
ск и х  животноводов в  целом . Д ояркам  С. В а л и у ли н о й  
и  М. Бахтиевой и з  этой бригады  присвоено первое  
место по совхозу . П ла н  августа они  п ер евы п о лн и ли  
на 42 процента.

Добросовестно работает ш офер автогаража А . Мар- 
тюшев, своевременно п ер ево зящ и й  м олоко  с ферм на  
молокозавод.



ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ -  КАЖДОЙ СЕМЬЕ!

Л /О РО Ш О  проходит подписка  н а  газеты и  ж урналы  на  заводе т ехнологического  
* оборудования. Партийная ор га н и за ц и я  и  общественные распространители пе

чати сум ели  организовать работу так, что больш ая часть коллект ива уже вы писала  
на  1971 год необходим ы е издания .

И А  СНИМКЕ: общественный распространитель печати, контролер О ТК  цеха  
т ехнологического оборудования Л и д и я  Х О Л К Н Н А  принимает под писку от ра
ботниц.
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В подписных лиспах~200 адресов
Г І АРТИЙНОЕ бюро Билимбаевского 
* * карьероуправления задолго до на

чала подписной кампании утвердило 
распространителей печати, проинструк
тировало партгрупоргов и профоргов це
хов и участков. Сейчас на предприятии 
на весь год уже подписалось более 200 
.человек.

Из шести распространителей печати 
лучше всех организовали подписку на 
Сухореченском карьере Нина Андреевна 
Деменчук и на Галкинском —  Нина Пе
тровна Чуха j - на. У них каждый рабо
чий выписал но 4 — 5 экземпляров га
зет и журналов.

К. ИВАНОВ.

Профсоюз и уборка урожая

ЗА КРАСИВЫМИ ОТЧЕТАМИ
© Гладко было на бумаге © На уборке картофеля вымпел... не 
положен © В горячую пору все участки важны © Почему'мол
чит рацияЯ © Председатель остался один

В ОТЧЕТНЫХ бумагах цифры недельной давности,
пябгшргп ѵ п м и т р т а  я рпинртвриняя нпйпгтк яа единственная новость в 

стенной газете «Совхозные 
новости» заключалась в от
сутствии самой стенгазеты. 
Случайности настораживали 
и требовали объяснений.

Ка строительстве 
молокозавода

Н  ЕТ надобности гово-' 
** рить, насколько 

важно форсировать стро
ительство молокозавода, 
которое ведет трщивг Уп’ 
равление треста "Ѵрал- 
тяжтрубстрой. Пред
приятие начали соору» 
ткать три года назад, а 
работам и конна не вид
но. Особенную “.медли
тельность проявляют суб
подрядные организации.

Взять хотя бы управ
ление треста , Уралспеи- 
строй — начальник Ю. Г. 
Овсянников. На объект 
поставили бригаду из 10 
человек и дали один 
бульдозер. Дела движут
ся, конечно, медленно, 
хотя фронт работы впол
не достаточный. И вот 
что получается: из 60
тысяч рублей, ассигно-

ПОДВОДЯТ СУБПОДРЯДЧИКИ

рабочего к о м и т е т а  
профсоюза совхоза «Пер
воуральский» — полный по
рядок, Одни сообщают: 
есть условия социалистиче
ского соревнования среди 
комбайнеров и машинистов
жаток на период уборочной, сколько другую ситуацию. 
Другие рапортуют: каждую Оперативного освещения хо

да уборочной кампании в 
хозяйстве нет; Механизато
ра Витимского отделения 
Леонида Яковлевича Гор- 
ха, как, впрочем, и многих 
его других товарищей, рабо
тающих иа уборке зерновых, 
особенно агитировать не 
нужно. Хлебоуборка — по
ра высоких заработков. Ом 
не особенно озабочен тем, 
что его фамилии до сих пор 
нет на отделенческой Доске 
почета. Ему хватает премии 
и вымпела. А вот каково 
полеводам, занятым иа дру
гих уборочных работах, на 
не предусмотренных усло
виями соревнования. Ии те
бе вымпела, на доска поче
та, ни даже доски показа
телей. Может быть, их уча
стки менее важны?

У п равл яющий о г делением 
В. ГІ. Тетерйн так не счи
тает и именно Горха унима
ет иа две смены иа силосо
вание и картофель. А меха
низатору эго не интересно. 
И дело ие только в преми
альных. Уже на следующий 
день у Леонида Яковлевича 
пойросили Вернуть вымпел, 
который, оказывается, иа 
картофеле не предусмотрен.

пятидневку подводятся ито
ги, вручаются вымпелы и 
денежные премии. Ежеднев
но присуждаются переходя
щие красные флажки. Вы
ходят стенгазеты и «Мол
нии», освещающие трудовые 
дела полеводов. Словом, в 
действие приведены все 
средства оперативной ин
формации и агитации. И в 
результате появляются пере
довики; А. Я. Пракин, А. П. 
Бажин, Л. Я. Горх, В. А. 
Еремин, В. П. Седойкии и 
другие. Как говорится, уси
лия организационной рабо
ты дают практическую от
дачу, и все довольны.

Зга жизнерадостная кар
тина профсоюзного благопо
лучия, нарисованная пред
седателем рабочкома И. И. 
Левшовым, была бы совсем 
хороша, если бы не досад
ные случайности. Надо же 
такому случиться, чго имен
но в тот день на совхозной 
доске показателей остались

ванных на блаГоустрЬйст- 
во, освоено только... три. 
Времени ло холодов ос
тается мало я тянуть 
■опасно — можно не ус
петь, Видимо, требуется 
добавить и людей, й тех
нику, чтобы резко повы
сить темпы.

Прекратили работы 
УралсанТехмонтаж, Урал- 
электромонтаж, Урал- 
монгажавтоматика и 
Промвентиляиия, До сих 
пор не приступили к пе
ределке ксилолитовых 
полов — был допущен 
брак — работники участ
ка Востокхимзащигы, ко
торый возглавляет Г. С. 
Скардов. Это в сметано-, 
творожном цехе. А объ
ем работ немалый — 
около 300 квадратных 
метров. Ме очень разво

рачивается и участок 
Снбпроммонтаж во гла
ве с Ф. А. Зологовішким. 
Поэтому из 150 тысяч 
рублей, полагающихся на, 
установку оборудования, 
использовано лишь 60. 
Спрашивается, когда жэ 
будут освоены осталь
ные?
; В -ноябре уже должны 

вести прокрутку обору- 
дования. Приедут налад
чики, а механизмы еше 
установлены не полно
стью. В холодильнике, к 
примеру, до сих пор не 
сдельна обвязка трубо
проводов.

За последнее время 
вроде неплохо действу
ет участок спецработ пер
вого управления треста 
Уралтяжтрубетрой — на
чальник В. Л. Давыдов.

Но я у него дел хоть 
отбавляй. Ведь требует
ся одних- мозаичных по
лов сделать 800 квадрат
ных метров, ла из лино- 
леѵма около 200.

Более слаженно тру
дятся две бригады — 
комплексная и огделоч- 
ников — третьего управ
ления треста Уралтяж
трубетрой. Но им пред
стоит сделать второе ос
текление всего здания. В 
насосной ведется только 
бетонирование фундамен
тов.

Словом, надо ускорить 
выполнение всех работ. 
Это прежде всего отно
сится к субподрядным 
организациям.

М. РЯПОСОВ, 
нештатный 

■ корреспондент.

вниманием профсоюза и та
кие важные участки, как 
зериотоки, ремонтные мас
терские. А ведь именно из- 
за медленного устранения 
поломок некоторые комбай
ны простаивают часами: 

А объяснение вскрыли не- Скажете: «А где же руко
водители производства, бри
гадиры, механики, управля
ющие?» Вопрос к месту. Ор
ганизовать производство — 
нх задача. Однако есть ве
щи неподсильные одной ад- ( 
министративной- власти. Раз
жечь дух соревнования — 
забота профсоюза. И если 
даже комбайнер В, А, Ко- 
валенок ие знает, как он 
вчера сработал, как порабо
тали его товарищи в звене, 
отделении, много, ли толку 
от наших отчетов? Грош им 
цена, если пустуют стенды 
оперативиой информаци и,
если нет своих агитбригад, 
-способных острой шуткой, 
похвальным словом вско
лыхнуть людей. В каждом 
отделении совхоза имеется 
рация. Это дает возмож
ность подводить и сообщать 
итоги соревнования по сов-, 
хозу ежедневно, а ие раз в) 
пять дней (или три—чеіырз 
раза за уборочную).

Но почему все-таки ие 
использую і ся возможности 
профсоюзной организации? 
Одна причина понятна без 
дополнительных пояснений.' 
Это самоуспокоенность. В 
профсоюзном комитете, а 
профгруппах отделений ца
рит благодушие, снисходи-

Более чем странное деление тельно оценивающее те воз
участков работы, важность 
которых несомненна.

В совхозе сложилось тя
желое положение с тран
спортом. Автомашин не хва
тает, Дефицит не устранен 
даже шефской • помощью. 
Просіаиваюд комбайны, кар
тофель не успевают выво
зить. Шоферы работают не
плохо, но нужНа 0 ... более

Можные меры, которые да
же не пытались использо
вать.

Другая причина —■ в оди
ночестве председателя ра
бочкома И. И. Левшова. 
Вот пример. Делами сорев
нования официально, . по 
распределению обязаннос
тей руководит заместитель 
председателя рабочкома

полная отдача, как подоба- д. д, Губина. Однако имен- 
ег уборочной поре. Однако 
и этот участок производства 
оказался полностью выпу
щенным из сферы деятель

но ее на полях совхоза дав
но не видели. И этим, ес
тественно, по совместитель
ству занимается сам пред
седатель. Он же «тянет» я 
многие другие секторы проф
кома. И не успевает ни там, 
ни здесь. Если судить по 
спокойствию председателя,, 
то он уже смирился. Не ра
но ли? А

В. ДЫХАИОВСКИЙ,
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ности профсоюзных комите
тов совхоза. С шоферами 
даже не побеседовали, не 
рассказали о тех труднос
тях, которые испытывает хо
зяйство, ие попробовали 
разжечь их инициативу 
Оказались обойденными

***- Отчётно-выборное со
брание переносится. Пег 
кворума,:. —  объявил сек
ретарь комитета ВЛКСМ ру
доуправления А. Боев.

После минутного молча
ния присутствовавшие воз
мущенно загудели:

—  Вечно у нас не как у 
других.

—  Зачем же с работы ос
вободили?

Комсомольцы были наст
роены по-боевому, самокри
тично. Пока пререкались, в 
8ал вошли еще несколько 
человек. Их и хватило до 
того самого кворума, чтобы 
провести собрание. И оно 
состоялось, но запал исчез.

Накануне собрания засе
дал комсомольский актцв с 
участием некоторых членов 
партбюро. Предстояло обсу
дить состав нового комите
та ВЛКСМ. Отклонили кан
дидатуру А. Перминова, по
мощника. машиниста экска
ватора. Он возглавлял куль-

і ОТЧЕТЫ И ВЫ БОРЫ  В КОМСОМОЛЕ

Х о ч е т с я  м е р и т ь

турно-массовый сектор. Ак
тивисты- дали ему такую 
характеристику: «Инерт
ный, комсомольскую работу 
не знает, потому что не лю
бит». Вместо пего в состав 
комитета предложили Л. Ла
гунову, художника Дворца 
культуры. Такому же об
суждению подверглись дру
гие кандидатуры. Комсорги 
не могли назвать ни одного 
сектора, работу которого 
можно было бы оценить хо
рошо. Комитет создавал 
только видимость. Доста
точно. сказать, что Ленин
ский зачет, который явил
ся своего рода лакмусовой 
бумажкой в оценке комсо
мольской работы, не сдали 
десять человек.

С некоторым недоумени
ем слушали комсомольцы 
доклад секретаря комитета. 
Ио словам А. Боева они уе- 
дешЕО. выполняют рещешіл

XVI съезда ВЛКСМ, актив
ное участие приняли в ле
нинском зачете, горят же
ланием создать комсомоль
ский фонд экономии. У мно
гих шевельнулось сомнение: 
«Про нас ли говорят с три
буны?» Собраний почти не 
проводили, нарушений тру
довой дисциплины достаточ
но, восемь рабочих бросили 
школу рабочей молодежи, в 
комсомол принято четыре 
человека, хотя молодежи 
много.

Перечень недостатков мо
жно продолжить. Но комсор
ги, подхватив благодушный 
тон докладчика, в прениях 
дорисовали картину благо
получия. Хочется спросить: 
кому это нужно?

Думалось: неужели никто 
так и не начнет настояще
го разговора о том, как на
до работагь, чтебы и моло
дежь шла в комсомол. Вот

прямо с места говорит В. 
Коротких:

—- Сегодня много краси
вых слов сказали. Но со 
многими я не согласен. 
Возьмем «Комсомольский 
прожектор». Потому от не
го пользы мало, что вскры
вает недостатки, которые на 
поверхности. А ведь можем 
глубже...

В зале оживление, высту
пающего просят на трибу
ну.

—  Штабом «КП» руково
дит Завьялов. Парень он 
хороший, но организатор 
неважный. Вот и работаем, 
лишь бы в плане отметку 
сделать. А надо бы вместе 
с группой народного конт
роля, тогда бы и к реко
мендациям нашим серьез
нее относились.

Попросил слова В. И. Де
рягин, управляющий рудо
управлением. Улыбаясь.

смотрел он на парней н 
девчат, вспоминая свою мо
лодость, своих сверстников.

*— Скоро комсомолия 
страны будет отмечать па
мятную дату —  50-летие 
со дня выступления В. И. 
Ленина на III съезде РКСМ. 
Помнятся мне его слова о 
том, что Союз молодежи дол
жен быть ударной группой, 
которая во всякой работе 
проявляет свою инициати
ву, свой почіш. А как у 
иас?

Слов нет, трудится мо
лодежь хорошо, заботит
ся, чтобы эффективность 
производства была наивыс
шей. Тут вам слава и по
чет. Ио почему так мало об
щественной инициативы? 
Помните, остались у нас 
после строительства цеха 
шлакоблоки. Надо было их 
складировать. Попросили 
Боева организовать суб
ботник. Обещал. И не раз. 
А слова не сдержал. Мы го
ворим о ежедневной прак
тической помощи со сторо
ны комсомольской органи

заций. Незаметное на пер
вый взгляд дело часто при
обретает государственную 
важность.

А. Е. ЧупроБ, секретарь' 
партбюро, рассказал, какую 
помощь оказывает комите
ту комсомола партийная ор
ганизация. По его словам 
коммунисты нередко высту
пают в роли нянек. Не на
деясь н а ' комсоргов, могут 
за них и собрание собрать, 
другую работу провести. 
Комсомольцам бы учиться 
и благодарить старших то
варищей, а они уходят от 
дел, снимают с себя ответ
ственность. Кстати, именно 
так и получилось р суббот-, 
ником по уборке шлакобло
ков —  его- организовали 
старшие товарищи. .

Много задач предстоит 
решить новому комитету 
комсомола рудоуправления. 
Б его состав избрано пять 
членов партии. Хочется ве
рить, что они сумеют ожи
вить работу комсомольской 
организация.р. спипщоноі,



П ОСЛЕДНЕЕ время но
га беспокоит все чаще 

И чаще. Врачи давно уже 
запрещают много ходить, 
советуют сменить работу на 
более спокойную. Но Гали
на Владимировна никак не 
решится. Профессия лесово
да досталась ей как бы по 
наследству. Дед и отец бы
ли лесниками, 18 лет уже 
сама выращивает лес и уха
живает за ним.

В прошлое воскресенье 
^южно было бы отдыхать, 
как другим. Но инженер лес
ных культур Г. В. Рогозина 
вновь ушла в лес. Еще на
кануне она договорилась с 
директором десятилетней 
школы, что выделят один 
класс для ухода за посад
ками.

Только непосвященным 
лес кажется могучим. Но 
пока он не достигнет 120— 
180-легнего возраста, когда 
специалисты называют его 
спелым, пригодным к руб
ке, немало надо труда чело
веческого вложить. На тек- 
таре обычно высаживают 
пять тысяч саженцев сосны, 
а через 100—120 лет из них 
остается 5Q0, то есть из де
сяти вырастет одно дерево.

У молодь» саженцев вра
гов немало. Это. и трава, 
которую не выполи вовремя 
— угнетет их, и личинки 
майского и июньского жука- 
хруща, и весенние талые 
воды, и летняя влага. Од
ним .словом, посадить ква-

в выращивании леса. Отве
чая, Галина Владимировна 
рассказывает о своих радо
стях.

В Первоуральский лес
промхоз она приехала более 
трех лет назад. За это вре
мя под ее руководством по-

гозиной начинается в семь 
утра, кончается поздно ве
чером. Десятка, три кило
метров остаются позади за 
день. Но ведь это не по 
ровной дороге, а порой по 
j-опям, где иной раз и на 
лошади верхом не пробе-

облегнило труд. Не требу
ется предварительная подго
товка почвы, да и затраты 
стали меньше. За смену с 
помощью машины, которую 
обслуживает пять человек, 
высаживается девять тысяч 
саженцев, то есть столько,

Н АВ С ТРЕ Ч У  Д Н Ю  Р А Б О Т Н И К А  ЛЕСА

ПОТОМКИ СКАЖУТ СПАСИБО
лифицированно, это еще 
полдела. Требуются многие 
годы умелого ухода.

Деревьям, что высадила 
впервые в своей жизни Га
лина Владимировна после 
окончания Бузулукского ле
сохозяйственного технику
ма, уже восемнадцать лет. 
И частенько из далекого за
байкальского лесхоза в ее 
адрес приходят письма, 
в которых коллега Рогози
ной Русяев рассказывает, 
как растут ее питомцы, де
лится опытом, новшествами

сеяно хвойных деревьев на 
площади 726 гектаров.

Причем приживаемость 
довольно высокая. Процент 
приживаемости саженцев 
1968 года на площади 276 
гектаров, например, в том 
сезоне составил 95,3 процен
та, в следующем — 88,1. Та
кие же итоги посадки 1969 
года.

Успехи лесоводов леспром
хоза отмечены руководст
вом треста. А даются они 
нелегко. Рабочий день в 
горячую пору у Г. В. Ро

решься. Поэтому все чаще 
и начинает беспокоить боль
ная нога.

Скоро в далекое Забай
калье снова из Первоураль
ского леспромхоза уйдет к 
коллеге письмо. Галина Вла
димировна опять поделится 
новостями. А рассказывать 
ей есть о чем. По ее на
стоянию в леспромхозе на
чали применять посадочную 
машину «МЛД-1». В 1968 
году механизированным спо
собом засажено 28 гектаров, 
в 1969 ,— 51. Намного это

Меры
приняты

«Горькая приправа» 
—  под таким заголов
ком была опубликована 
13 августа норреспонден-. 
цил о плохой работе 
столовой № 11.

Нан сообщил редак
ции В. Ягутиин, дирек

тор треста столовых, по
вар М. М. Деревянчук 
строго предупреждена, 
Л. В. Лучниковой, заве
дующей, предложено в 
кратчайший срок улуч
шить работу столовой, 
усилить контроль за ка
чеством приготовления 
пищи и нультурой об
служивания.

* * *
В корреспонденции 

«Уж осень близится»,

опубликованной в газе
те 30 июля, говорилось 
о медленных темпах 
строительства спортив
ного комплекса на за
воде «Искра».

Вот что ответил по 
этому поводу В. К. Ту
манов, секретарь парт
бюро:

л «Футбольное поле го
тово было в 1969 году. 
Нынче из-за непрочного 
травяного покрова игры 
не проводились.

Строительство игро
вых площадок, беговой

дорожки будет законче
но весной 1971 года».

* t  *
«В день рож дения»—* 

так назы валась  замет
к а , оп уб ли ко ва н н а я  15 
августа. В  н ей  говори
ло сь  о халатном отно
ш ен и и  к  работе почта
л ь о н а  IT. М. Л апш и
ной .

Н а ч а льн и к  гороосно
го у з л а  с вя зи  К . И . Зо 
теев ответил р ед акции , 
что Н . М. Л апш ин а  
строго предупреж дена.

Рассказы  о передовиках пятилетки

РЯДОВОЙ
РАБОЧЕЙ ГВАРДИИ

В КРАСНОМ уголке 
Северского камне

щебеночного завода —  
Доска почета. Девять 
фотографий на ней. И 
среди них уже несколь
ко лет портрет трактори- 
ста-бульдозериста Алек
сея Тимофеевича Черни
кова.' За какие же дела 
почет и слава этому че
ловеку?

В кабинете директора 
М. М. Станиславского 
идет разговор о передо
виках производства. Ру
ководитель завода с бо
льшой теплотой говорит 
об Алексее Черникове, 
характеризуя его, как 
лучшего из лучших.

А. Т. Черников рабо
тает на. заводе с 1965  
года, со дня основания. 
Отслужив механиком-во- 
дителем танка в армии, 
Алексей не сразу прие
хал в родную Северку. 
Танкисты его экипажа 
договорились побывать 
после службы на роди
не каждого. Так совме
стно они совершили пу
тешествие в Сибирь, Ка
захстан, на Алтай. И 
тут Алексей решил обо- 

' сноваться. Два года про
работал шофером, женил
ся. Но потянуло моло
дую семью на Урал.

На камнещебеночном 
заводе Черникову пред
ложили сесть на бульдо
зер. С тех тшр пришли

немало —  пять лет.
—  Годы становления 

предприятия были труд
ными, —  говорит Алек
сей Тимофеевич. —  Не 
хватало машин и людей. 
Бот и приходилось ра
ботать за двоих. Сейчас 
совсем иное дело. Завод 
выполняет и перевыпол
няет производственный 
план, повысились зара
ботки, закрепились кад
ры. За пять лет мне 
пришлось со многими 
потрудиться в паре. Учи
лись друг у друга, помо
гали. В армии считался 
неплохим механиком-во- 
дителем, а здесь приш
лось кое-чему поучиться. 
Передвинуть за смену- 
700 —  800  кубометров 
щебня или песка —  не
легкое дело.

Он ударник коммуни
стического труда, депу
тат поселкового Собета. 

Встал на трудовую вах
ту в честь XXIV съезда 
КПСС и нормы выработ
ки выполняет на 1 5 0 —■ 
160 процентов. Овладе
вает специальностями 
машиниста-погрузчика и 
сварщика.

... На улице дождь, 
ветер раскачивает куд
латые кроны деревьев. 
А я не замечал нена
стья. Тепло было на ду
ше —  познакомился с 
хорошим человеком.

Ч КОЛПАКОВ.

СЧАСТЬЕ
БОЛЬШОГО ПУТИ

Т"І РОЛЕТЕЛ солнеч- 
* * ный, в серебряной 
паутине август. Подкра
лась осень. Шумят на 
ветру . не опавшие, но 
уже пожелтевшие листья 
тополей, берез.

По заводской асфаль
товой дорожке идет 
среднего роста пожилой 
человек, любуясь краска
ми осени. Идет привыч
ной походкой к своему 
трубопрокатному цеху. 
Тридцать пятую осень 
встречает Г. М. Павлюк 
на заводе. Перемен мно
го. Раньше не было 
столько насаждений, га
ража, шестого волочиль
ного и электроцеха. Да 
и четвертого прокатного, 
что наискосок, тоже не 
было. С первого цеха 
начинался Новотрубный.

«Да, время неумоли
мо, — думает Григорий 
Матвеевич, — за полсот
ни перевалило».

Профессия слесаря у 
Павлюков потомствен; 
ная. Отец Григория Мат
веевича тоже слесарил. 
По его стопам и сын по
шел. Всем сердцем при
льнул к ней. Передал эс- 

, тафету сыновьям. Вале
рий и Юрий тоже стали 
слесарями. И дочь Раи
са с машинами дело име
ет, краном управляет в 
седьмом цехе/

Задолго до начала сме
ны начинается трудовой 
день бригадира слесарей 
стана «220» Г. М. Пав- 
люка. Осмотреть обору
дование, выслушать за
мечания предыдущей 
смены, что надо отремон
тировать — первейшая 
забота бригадира.

В бригаде сейчас чет
веро, а было раньше — 
шесть человек. Значит, 
тоже хвала им: меньшим 
числом управляются и 
простоев по вине слеса- , 
реп давно уже нет.

Время у каждого на 
счртѵ. R пр->р м-'ку рас

пределятся: один — на 
прошивной, другой — на 
автоматстан, третий — 
на обкатные машины. 
Надо и редукционный 
стан проверить, успеть, 
что необходимо заме
нить, подтянуть, смазать.

Павлюк не просто ра
ботает, неполадки устра
няет. Он думает о том, 
как добиться, чтобы их 
меньше было. Срежет 
болты у тормоза на ка
либровочном стане — 
остановка. Устранять на
до быстро, иначе трубы ' 
остынут, брак будет. А 
быстро не сделаешь: мо
тор вращается по инер
ции, крутит механизмы. 
Сколько времени теряет
ся... И вот Григорий 
Матвеевич предложил 
сделать ручной тормоз. 
Хорошо получилось. Чуть 
что, и вальцовщик мгно
венно останавливает дви
гатель. А слесари быст
ро устраняют неполадки.

Или взять другое. 
Рольганги прошивного 
стана, по которым пода
ется заготовка, во время 
перевалки зачастую не 
выключали. И только по
тому, что пульт управ
ления находился далеко 
от оператора. Г. М. Пав
люк предложил смонти
ровать его возле опера
тора. И сейчас рабочий 
всегда выключает роль
ганги/ Меньше стал из
нос бронзовых вклады
шей. Значит; есть боль
ше времени на замену 
их. Сберегается электро
энергия, на 30—50 про
центов сократилось вре
мя холостого пробега 
рольгангов.

Немало на счету Г. М. 
Павлюка и других пред
ложений. Это и есть доб
рый след на земле. В 
награду за труд он име
ет медали.

И. ВАЖЕНИН, 
нештатный 

корреспондент.

сколько 20 рабочими вруч
ную.

Но это не единственное 
новшество. При посадке в 
отвал в Первоуральском 
леспромхозе впервые в об
ласти начали практиковать 
прикатку. Уплотненная поч
ва более благоприятна для 
молодых побегов, кроме то
го замедляется зарастание 
травой. А результаты — вот 
они: на 40 гектарах, заса
женных таким методом, 
приживаемость в первый год 
составила 95,1 процента, на

второй — 90. А на сосед»
нем участке, где прикаткн 
не было, если в первый год 
приживаемость была чуть 
больше — 95,5 процента, то 
на второй — снизилась до 
75,2.

И еще одно новшество 
испытывает инженер лесных 
культур Г. В. Рогозина, 
Обычно саженцы высажива
ются в двухлетнем возрас
те, она же начала практи
ковать в трехлетием. И ре
зультаты получились инте
ресные. В первый же год 
прирост их составил 15 сан
тиметров, что превышает 
прирост саженцев-двухле
ток. Но и есть минусы у, 
этого метода: трехлетние са- 
женцы требуют особенного 
ухода, трудно приживают* 
ся.

Но Галина Владимировна 
не опускает рук. Значит 
будут дальнейшие поиски.

Пройдет сотня лет. На 
месте сегодняшних вырубок 
будет красоваться новая мо
гучая поросль. Но чтобы 
лес зашумел, немало труда 
прилагают такие энтузиас
ты, как Галина Владимиров
на Рогозина. j

Г. УДИНЦЕВ. (

ЧССР. Чехословацкие спе
циалисты разработали и вы
пустили радиометрический 
индикатор типа ММГ. Но
вый индикатор используется 
для определения химическо
го состава материалов. Он 
сокращает время, необходи
мое для проведения химиче
ских анализов некоторых 
материалов примерно в сто 
раз.

На снимке: проверка но
вого индикатора,

ПРОДОЛЖЕНИЕ АГРЕССИИ
На прошлой неделе аме

риканская авиация и артил
лерия расширили бомбарди
ровки Южного Вьетнама. 
Тяжелые бомбардировщики 
«В-52», каждый из которых 
несет до 30 тонн бомбового 
груза, непрерывно наносят 
удары по предполагаемым 
позициям южновьетнамских 
патриотов. Только в пятни
цу, 11 сентября, в долине 
Асхау за несколько часов 
было сброшено свыше трех
сот тонн бомб. Одновремен
но прибрежные районы Юж
ного Вьетнама усиленно об
стреливаются кораблями 
7-го американского флота.

Так на деле оборачивает
ся политика «вьетнамиза- 
ции», которая, согласно ут
верждениям Вашингтона, 
будто бы должна привести 
к «сокращению военных уси
лий Соединенных Штатов» 
в Южном Вьетнаме. Факти
чески же, «вьетнамизация», 
как подчеркнул на париж
ском совещании по Вьетна
му заместитель главы деле
гации Временного револю
ционного правительства 
Республики Южный Вьет
нам Нгуен Ван Тьен, озна
чает расширение примене
ния силы американскими 
интервентами в условиях 
затягивания войны.

На эскалацию разбоя юж
новьетнамские патриоты от
вечают активными боевыми 
действиями, нанося вез

новые удары по американ
ским гарнизонам и военным 
базам. Свидетельством эф
фективности этих ударов яв
ляется рост потерь амери
канских войск и их Сайгон- 
ских наемников. На прош
лой неделе, как передавало 
агентство ЮПИ, «американ
ские потери убитыми были 
самыми высокими за по
следние 10 недель».

Народные вооруженные 
силы освобождения Южно
го Вьетнама продолжают 
удерживать в своих руках 
боевую инициативу на всех 
фронтах. Особенно успеш
ные операции ведут они в 
северных районах Южного 
Вьетнама, в дельте Мекон
га й к северо-востоку от 
Сайгона. В конце августа—• 
начале сентября патриоты, 
действующие в провинциях 
Куангнам, Биньдинь и 
Кханьхоа, атаковали ^ а м е 
риканских военных баз. Га
зета «Вашингтон пост» при
знает, что ни на один день 
не ослабевают боевые дей
ствия патриотов Южного 
Вьетнама, отстаивающих 
право народа быть хозяином 
своей судьбы.

В. ХАРЬКОВ, 
обозреватель ТАСС.
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новости
Профессия 

в наследство
П О В А Р столовой «Урал»

Иван Иванович Маке
ев может изготовить любое 
блюдо. Он стоит за плитой 
с фронтовых лет. Полевые 
кухни были для повара 
своего рода школой.

В «Урале» И. И. Маке
ев более десяти лет. За это 
время многим передал сек
реты поварского дела. Толь
ко в этом году обучает 
пять учеников.

После десяти классов 
пришла в столовую дочь 
Ивана Ивановича — Таня.
Работает в кондитерском 
цехе.

Отец и дочь пользуются 
в коллективе уважением, по
тому что трудятся добросо
вестно.

М. МАШЬЯНОВА,
заместитель 

заведующей.

ВЕСЕЛОЕ ЗВЕНО
D  ПРОШЛОМ учебном году пионерское звено Тани

’ ■ Вичужаниной 5 «Б» класса взяло шефство над 
Толей Моховым. Мальчик прикован к постели тяжелым 
недугом. Сверстники почти каждый день бывали у него, 
писали вместе диктанты, решали задачки. Толю пере
вели в шестой класс.

Звено Т. Вичужаниной считается в третьей школе 
самым дружным .и веселым. В этом году у ребят но
вая звеньевая — Лена Галицких. Уже проведен конкурс 
«Моя страна — мой дом родной!».

3. ПЛЕШАКОВА, 
пионервожатая.

30 лет— 
в школе
П  А ДНЯХ педагоги- 
** ческнй коллектив 

школы рабочей молоде
жи № 6 проводил на 
заслуженный отдых пре
подавателя русского 
языка и литературы 
Д. Н. Пантелеева. Дми
трий Николаевич отдал 
учительскому труду свы
ше 30 лет. В годы Вели
кой Отечественной вой
ны с оружием в руках 
защищал Родину. Имеет 
награды. Последние годы 
коммунист Д. Н. Панте
леев являлся заместите
лем' секретаря партий
ной организации.

Со словами приветст
вия и пожеланиями сча
стливого отдыха к вете
рану обратились дирек
тор школы М. М. Фро
лова, председатель мест
кома Г. М. Ракнгина, 
председатель горкома 
профсоюза работников 
просвещения Б. Л. Золо- 
тавин. Виновнику торже
ства вручены почетная 
грамота, цветы и пода
рок. Имя его занесено в 
Книгу почета школы.

М. АВЕРКЙЕВА, 
нештатный 

корреспондент.

'МНЕНИЕ ВРАЧА

V

КАЖДЫЙ—САНИТАР
О Т О  такое санитарное 
^  благоустройство? Эго, 

прежде всего, обеспечение 
населения доброкачествен
ной водой, падежная охра
на почвы ог загрязнения, на
конец, чистота атмосферно
го воздуха.

Первое из этих требова
ний предусматривает грп- 
і ай хот  роль за водоемом, 
из которого производится 
водозабор. Прёжде чем по
ступить в сеть, вода, конеч
но, очищается, обезврежи
вается. Тем ке менее, надо 
внимательно следить за са
нитарным состоянием водо
разборных колонок в приго
роде и поселках. В частно
сти, вблизи колонок катего
рически воспрещается стир
ка-белья, водопой скота.

Второе условие — чисто
та почвы. Каждый знает, 
.что на территории двора 
нельзя разливать помои, 
разбрасывать м.усор. Дворо
вые уборные с выгребными 
яма ми . іеду-ет содержа гь в 
чистоте. Но везде ли сле
дуют этому правилу? Загля
ните в квартал Лэ 35. Здесь 
по неделе не убирается тер
ритория, возле домов мусор, 
грязь. В поселках заводов 
динасового и сангехизде- 
лий общественные туалеты 
ие отремонтированы, не хло
рируются. Мусорные ящики 
в выходные днн не очища
ются, и территория возле 
них не дезинфицируется.

Большая часть шахтных 
и буровых колодцев, нахо
дящихся в ведении управ
ления горкомхоза, не отве
чает санитарно-техническим 
требованиям. В помещени
ях их текущий ремонт, как 
предписала санэпидстанция 
or 14 мая с. г., не прове
ден; общественные бадьи не 
уста новлены, у колодцев 
вет крышек. Поскольку речь 
вашла о крышках, скажу:

мусорные ящики, баки, по
мойные и выгребные ямы 
должны быть также плотно 
закрыты. А площадки под 
мусорными ящиками вымо
щены камнем, заасфальтиро
ваны или плотно у трамбова
ны глиной. Иначе в таких 
местах почва быстро загрлл- 
■■яотгя д служит средой 
для расплода мух.

Особое внимание, необхо
димо уделять своевремен
ной очистке всех сборников 
отходов.. В частности, му
сорные ягшщи в теплое вре
мя года следует очищать не 
реже одного раза в три дня.

Мухи — следствие гряз
ного содержания дворов и 
улиц. В пека на лизованных 
владениях бороться с ними 
надо так: не реже одного 
раза в пять дней опыляйте 
загрязненные места двора 
сухой хлорной известью. 
Это исключает откладку 
яиц мухами вблизи жилья.

Нужен как воздух — го
ворим мы о чем-либо необ
ходимом. Да, воздух нужен, 
но чистый, без пыли. Тут 
уж, безусловно, первое сло
во «зеленым санитарам». 
Зелень не только- радует 
глаз, дает нам прохладу в 
жаркие дни, но и защищает 
жилища от пыли, поэтому 
зеленая’ зона — непремен
ное условие санитарного 
благоустройства. Причем, в 
этом деле большая роль 
принадлежит самому населе
нию. Поэтому используйте 
наступившую осень для по
садки деревьев и кустарни
ков.

Остается добавить, что 
выполнение всех перечис
ленных требований — вер
ная гарантия нашего здоро
вья, исключающая кишечно- 
желудочные заболевания.

Л. ШУШАРИНА, 
врач санэпидстанции.

Мир наших увлечений

Р Е З Ц О М  
И  К И С Т Ь Ю

— Отец был самоучкой? журналы: «Искусство»,
— Да. И дед тоже. Но, «Творчество», «Художник» 

мне кажется, — смеется Вя* — для меня. Что касается 
чеслав Владимирович, — в техники — стараюсь каж- 
полотнах отца, в пастораль- дый день выполнять тема* 
ных картинах деда было тические рисунки, 
больше силы, жизни. Интересен факт: сын Вя-

В. В. Анцигин — член чеслава Владимировича 
редколлегии стенгазеты «За Владимир увлекается радио- 
качество». Он не только техникой, а дочь Катя то- 
оформляет ее, но и помога- же тянется к кисти. Это не

  " « е т  собирать заметки. Сей- мешает семье быть друж-
ГВЕТЛАЯ горенка, два Наш знакомый работает час готовит- Доску почета ной находить общий язык 

окна с видом на Чу- токарем на ремонтно-меха- пишет призывы к XXIV Например, из художников 
совую. Худощавый старике ническом заводе. Ударник съезду КПСС, обновляет всем нравится Левитан, по- 
белесыми бровями. Мазок, коммунистического труда, наглядную агитацию. тому что он был певцом,
другой — и на отполиро- После трудового дня берет- г~  Мне кажется, ̂  гово- русской природы, из поз
ванной доске обозначились ся за кисть. Этюды ожива- Рит самодеятельный худож- тов Пушкин, из композит 
высокий лоб, голубые глаза, ют не сразу. Несколько раз Ш1К> — между работой то- торов Глинка.
Дед был иконописцем. О его пришлось переделывать кар- каря и живописца есть что- До^ Анциги ых сг ит на 
мастерстве до сих пор пом- тину захода солнца над Чу- г0 оошее. Токарное дело пригорке, где с я как- 
нят старожилы поселка Би- совой, прежде чем она за- гонкое, требует навыка оудто поворачивает всп г . 
лимбай игоала больших знании, оез этих Взору открываются подер-

— Видно, в роду у нас — Очень трудно ' рабо- качеств нет и художника. нутые дымкой горы, позоло- 
тяга к кисти, — говорит Вя- тать и учиться, — говорит — Как же вы повышаете ченньш ивня д р . 
чеслав Владимирович Ап- Вячеслав Владимирович. — свои знания, работаете над іишиніа. лчить в таком уг 
цигин. — Прадед был ма- Сейчас поступил заочно в техникой живописи? «е природы и е ошь^ у,
ляром, дед — иконописцем, университет искусств на — Семья выписала 11 пе- дожником -fc- з. . 
отец — художником. оформительское отделение, риодических изданий. Из них ^  В. АЛЕШИН.
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Ж ДЕМ
С ПОБЕДОЙ
Со гл а сн о  программе

чемпионата мира по 
тяжелой атлетике, проходя
щего в городе Колумбусе 
(США), наш земляк Васи
лий Колотов вступает в 
борьбу сегодня. Соревнова
ния атлетов полутяжелого 
веса продлятся два дня. 
Ждем тебя с победой, Васи
лий!

ПРИЗЕР
ИЗВЕСТЕН

З А ЧЕТЫРЕ тура до 
окончания розыгры

ша первенства Новотруб
ного завода по футболу сре
ди цеховых коллективов ма
стера кожаного мяча из тре
тьего цеха уже стали побе
дителями. Они намного опе
редили остальные команды. 
В ближайшие дни опреде
лятся призеры среди остав
шихся семи коллективов —  
участников розыгрыша пер
венства. Футболисты разы
грают также кубок завода.

П. АЛЕКСЕЕВ.

На мотоцикле 
по Уралу 
и  Поволжью

МЛАДШИЙ БРАТ

МЫ в старинном городе 
Поволжья — Волж

ском. Впрочем, от старины 
в нем не осталось и следа. 
На улице Энгельса, напри
мер, навстречу выступают 
девятиэтажные дома, далее 
на целый квартал вытянул
ся 180-квартирный исполин 
с лоджиями. Зелень, ас
фальт, бетон и стекло от
лично гармонируют с при
волжским, пейзажем.

Привлекает взгляд ориги

нально отделанный, книж
ный магазин «Прометей»; 
огромное впечатление оста
ется от Волжской гидро
станции. Нас, естественно, 
интересовал, новый трубный 
завод. Первая поточная ли
ния его уже действует, вы
давая народному хозяйству 
трубы диаметром 530—1420 
миллиметров. Монтируется 
вторая линия по выпуску 
сварных труб.

Неподалеку раскинулись 
цехи подшипникового за
вода, изделия которого из
вестны и за рубежом.

Приятными были встречи 
с первоуральцами, работаю

щими на , трубном заводе. 
Среди них !новотрубник, за
служенный рационализатор 
республики Ю. Ф. Клониус, 
он сейчас помощник началь
ника трубосварочного цеха 
по механическому оборудо
ванию. Наши земляки по
могли освоить трубное про
изводство на Волжском за
воде — младшем брате Но
вотрубного,

На снимке: улица Энгель
са в городе Волжском.

Ю. ДУНАЕВ.
Фото автора.

Редактор С. И. JIEKAHOB.
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ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ АВТОБАЗА № 8
ПРОДОЛЖАЕТ НАБОР НА КУРСЫ ШОФЕРОВ. 
ТРЕБУЮТСЯ: мотористы, автослесари и шоферы.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фильм 
«Евдокия». Сеансы: 9, И, 1, 3, 5, 7, 9 часов вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
«Свет в наших окнах». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. 
вечера.

Администрация, партийное бюро и рудничный коми
тет профсоюза Первоуральского рудоуправления выража* 
ют глубокое соболезнование зам. главного механика ру« 
доуправления Бовыкииу Борису Сергеевичу по поводу 
трагической смерти его дочери

БОВЫ КИНОЙ
Ириаы.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ТИПОГРАФИИ
требуются Т Е Х Н И Ч К И  с работой в ночное вре
мя через ночь.

Об условиях справляться: проспект Ильи
ча, 26-а.

- Руководство, партийная и профсоюзная группы аппа
рата Первоуральского рудоуправления выражают глубо
кое соболезнование зам. главного механика рудоуправ. 
ления Бовыкииу Борису Сергеевичу и учительнице сред* 
ней школы № 20 Бовыкиной Алевтине Петровне по по
воду трагической смерти их дочери 

БОВЫКИНОЙ 
Ирины,

Выносим сердечную благодарность всем близким, род
ным и знакомым, а также коллективам Первоуральско
го управления треста Востокметаллургмонтаж и желез
нодорожного цеха Новотрубного завода, принявшим уча
стие в похоронах дорогого мужа и отца Потапова Ва
силия Федоровича,

Родные покойного.

Коллектив учителей, учащихся и всех сотрудников 
средней школы № 20 глубоко .скорбит по поводу траги
ческой гибели

БО ВЫ КИНОЙ
Ирочки - ,

я выражает соболезнование учительнице бовыкиной 
Алевтине Петровне и ее семье.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
•'■иччмввикеъ-
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